## **BRAIN-SUR-L'AUTHION**

tre nt

ro-

es, n.

00ne de

le

i-

es

il

es

la

e.

le

n

e

r,

## Trois parcours de rentrée et un resto au club cyclo Andard-Brain



Le groupe de cyclistes du BACR (Brain Andard cyclo randonnées).

Le club cyclo de Brain-Andard a fait sa rentrée mercredi. Pour l'occasion, Jean-Paul Fradin, secrétaire du club, avait concocté trois parcours au départ de Saint-Philbert-du-Peuple. Une trentaine de cyclos sont partis à la découverte des sources de l'Authion, du Couasnon et du Lathan. 140 kilomètres

étaient au menu des plus aguerris, tandis que le deuxième groupe en parcourait 120 et le groupe petit braquet 75. Il restait une trentaine de kilomètres après la pause restaurant à Bourgueil, où tous se sont retrouvés pour le déjeuner. Les participants étaient ravis de cette journée de reprise.